

Kriegsnachrichten

Montag, 15. März.

Amtliche Berliner Nachricht.

Berlin, 14. März, drahtlos nach Sowille. — Das Kriegshaus hat heute die folgende Ankündigung veröffentlicht:

„Rechte feindliche Kriegsschiffe beschossen gestern ohne jeden Erfolg aus der Richtung nördlich La Pannes die Stellungen bei Riecourt.“

„Mit Ausnahme eines einzigen britischen Angriffs, der zurückgeschlagen wurde, kam es bei Neuve Chapelle nur zu Geschäftskämpfen.“

In der Champagne wiederholten sich gestern, wenn auch weniger heftig, die französischen Angriffe östlich von Souain und nordwestlich von Reuil. Alle sieben Angriffe wurden unter dem deutschen Feuer mit schweren Verlusten für den Feind zusammen.

Kämpfe in den Vogesen.

In den Vogesen sind, seitdem die Witterung günstiger geworden ist, die Kämpfe wieder aufgenommen worden.

In den Argonnen bedienen sich die Franzosen einer neuen Art von Handgranaten, die bei der Explosion einen petrolierenartigen Gestank verbreiten. Auf Anordnung des Regiments, den sie treffen, in Brand setzen, würden bei dem gelegten Geschleuder benutzt.

Auf dem östlichen Kriegsschauplatz ist in der Lage keine bemerkenswerte Aktion eingetreten.“

Vor Worochau.

Berlin, drahtlos nach Sowille, 14. März. — Die Ueberseeische Agentur meldet unter anderem an:

„Angestellt der Erfassung des russischen Oberkommandierenden Großfürsten Nikolai Nikolajewitsch, daß er Worochau die zum letzten Angriff vorbereitete, sind die dort ansässigen Kriegsschiffe des Alliierten beschädigt wurden und schwere Verluste auf Russland zu verzeichnen hatten. Die Verbündeten wurden nach Wilna verlegt. In vielen Fabriken hat man die Arbeit eingestellt.“

„Über die Urlaufen der jüngsten zaristischen Kabinettswirksame wird aus Basel berichtet, daß sich König Konstantin weiter, einen alliierten Truppentransport von 20,000 Mann die Durchfahrt durch Griechenland nach Serbien durchsetzen. Die Truppen hätten die serbische Armee verstärkt.“

General Bau über die Deutschen. „Gelegentlich seines täglichen Besuchs in Belgrad sagte General Bau bei einem ihm zu Ehren veranstalteten Banquet:“

„Wer eine deutsche Armee nicht gesehen hat, kann sich davon keine Vorstellung machen. Es ist ein Verband von Helden, wie er in der Geschichte einzige dasteht.“

„Die russische Regierung hat die in den Jahren 1909 und 1910 mit Russland und England abgeschlossenen Vereinbarungen für ungültig erklärt. Die russischen Botschafter wurden entlassen, während man den schwedischen Polizeikommandanten, dessen Entlassung von dem britischen Gesandten gefordert worden war, den Titel eines Paläa und eine Ordensauszeichnung verlieh.“

Russischer General besucht Schleswig-Holstein, um die Ueberzeugung zu erhalten, daß er in den Kappellen nicht verhindert werden kann.“

Das österreichisch-ungarische Kriegsministerium hat angekündigt, daß die jüngste Offensive der Russen in den Karpathen als mißlungen zu betrachten ist. Der Feind erlitt hierbei schwere Verluste. Er schwächt für den Zweck dieser Angriffsbemühung nicht nur die Lemberger Garnison, sondern auch das vor Przemysl stehende Belagerungsheer.“

Die bosnische Regierung hat wegen der Gefahr der Einschließung angedeutet, daß die Russen die Grenze gewerkt.“

Am Rotterdam wird berichtet, daß der bisherige Erbauer des Unterseebootstriebs vier weitere britische Abordnungen veranlaßt hat, den Dampferverkehr vollständig einzuhören.“

Italien und Österreich.

Rom, 15. März. — Die italienischen Post- und Telegraphendienste haben beide telegraphischen Gedächtnisse zwischen Österreich-Ungarn und Italien suspendiert.

Nach der neuen Verfügung sollen auch die „fahrenden Eisenbahnpächter“ im Vertrage mit der österreichisch-ungarischen Grenze aufgelöst werden.

Rom, 15. März. — Wie der „Morgenpost“ aus Wien erfuhr, gab will, was heute Reichskriegsminister von Prusias beim Kaiser zur Audienz besuchte. Das Blatt berichtet, daß die Befreiung gegen einen Einfall Italiens erwartet wurde.“

Wehr russische Gelangene. Berlin, drahtlos nach Sowille, 15. März. — Das Große Hauptquartier veröffentlichte heute über die Vorbereitung auf den Kriegsfall folgendes:

„Die Vorbereitungen zu Bekämpfung der russischen Frontlinie sind beendet.“

Die französischen Truppen haben am 20. Februar in der Champagne, wo sie jetzt die Münsteraner und die Tannenberger Stellung frei gewesen. Die Grenze wird streng bewacht, damit die Tannenberger nicht nach Schweden entwischen können.“

Die prominenten finnischen Senatoren sind nach Petrograd beordert worden. Verschiedene russische Provin-



Oster-Feiertage

Einfache Fahrt und ein Drittel für Rückfahrtkarten

Fahrtkarten zum Verkauf vom 1. bis zum 4. April einschließlich. Die Rückfahrt gültig bis zum 6. April zwischen allen Stationen von Port Arthur möglich. Wenn voller Auskunft wende, man sich an irgendwelchen Canadian Pacific Agents oder man schreibe an

J. E. Proctor,
District Passagier Agent, Regina.

1915

Musik-Konservatorium

unter alter, unsterblicher Lehrtätigkeit.
Schriftl. Ber. 15. März. 1915.

Unterricht erfreut in Klav., Stimme und andern Instrumenten.

Wir leben brausend her, doch für die

unwissende Menschen ist es leichter,

zu hören, als es zu verstehen.

Die Russen sind sehr

schwierig zu verstehen.